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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente,
através da Presidência desta Egrégia Casa de Leis, à AGESUL - Agência Estadual de Gestão de
Empreendimentos, Regional de Corumbá/MS, na pessoa de seu Gerente Regional, com cópia ao
Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes e ao Secretário

Municipal de Infraesrtrutura e Serviços Públicos, o Sr. Ricardo Campos Ametla, solicitando que

"Sejam encaminhadas a este Vereador, para disponibilização às
Comissões Temáticas pertinentes, as justificativas, cabiveis, relativas a
qualidade na execução dos serviços e dos materiais, utilizados na
substituição das lajotas sextavadas por asfaltamento, serviços esses
realizados em diversas ruas, da área central do município de
Corumbá/MS"

JUSTIFICATIVA: A presente solicitação é um pleito, que nos está sendo, veementemente cobrado, por
muitos Munícipes Corumbaenses, em virtude desses serviços, ainda nem estarem conclusos e o asfalto já
está sofrendo esfarelamento e rachaduras, em diversos trechos. Se estas situações problemas não forem
devidamente corrigidas, pela(s) empreiteira(s) contratada(s), para a execução desses serviços, acabará
gerando novas despesas e, consequentemente, prejuízo ao erário público.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 01 de Agosto de 2022

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1659320776


